

Jurisprudence / 1. Droit pénal primaire / 1.3 Accent sur les peines et les mesures

Nr. 2 Obergericht Aargau, 1. Strafkammer, Entscheid vom 28. Januar 2013 i.S. Staatsanwaltschaft Brugg-Zurzach gegen L. – SST.2012.173; Obergericht Aargau, 1. Strafkammer, Entscheid vom 14. Februar 2013 i.S. Staatsanwaltschaft Muri-Bremgarten gegen S. – SST.2012.253

Art. 41 StGB: Strafzumessung.

Art. 41 StGB findet keine Anwendung, wenn für die einzelnen Delikte für sich betrachtet aufgrund des Verschuldens zwar eine Strafe von unter 180 Strafeinheiten festzusetzen wäre, die Festsetzung einer Geldstrafe aber nicht zweckmässig erscheint und die für alle diese Delikte gleichzeitig zu vollziehende Gesamtstrafe mehr als 180 Strafeinheiten beträgt. (Regeste des Gerichts...

Ce document est disponible pour les abonnés ou les clients payants par document.

S'abonner ↗

Acheter ↗

🔑 Login